

Rémy Herrera qualifie Fidel Castro de figure de légende moderne



La Havane, 6 février. (RHC/PL).- Rémy Herrera, spécialiste du Centre Français de la Recherche scientifique, qualifie Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine de figure de légende moderne dans un article diffusé à Paris.

«Les forces les plus honnêtes, progressistes et nombreuses s'unissent aujourd'hui dans le monde pour remercier Fidel Castro du legs qu'il a laissé au monde : la défense de l'humanité » signale l'article.

Rémy Herrera rappelle dans son article les hommages rendus au Commandant en Chef après son décès et son empreinte dans tous les continents.

«Fidel a choisi le camp des opprimés, celui des actes conséquents, cohérents, courageux, constamment aux côtés des humbles, pour espérer et croire toujours à l'être humain. Pour cette raison, souligne Rémy Herrera dans son article, les révolutionnaires de la planète serrent les rangs autour de lui et confirment qu'ils lutteront, qu'ils poursuivront la lutte, coude à coude.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/120718-remy-herrera-qualifie-fidel-castro-de-figure-de-legende-moderne>



Radio Habana Cuba